

# Universidad y Cruz Roja estrechan su colaboración - El Mundo Castellón al Día - 30/10/2018

## Universidad y Cruz Roja estrechan su colaboración

CASTELLÓN

La rectora de la Universitat Jaume I de Castellón, Eva Alcón, y el vicepresidente de Cruz Roja Castellón, Antonio Fayos, firmaron ayer un convenio entre ambas instituciones de cooperación académica, científica, social y cultural. El acto contó con la asistencia de la vicerrectora de Estudiantado y Compromiso Social, Inmaculada Rodríguez; Fernando de Vicente, M. José Mateu y Jaime Clemente del Espacio Jurídico de Estudios Laborales, y el coordinador provincial de Cruz Roja, Rubén Peris.

Ambas entidades se comprometen a cooperar en la realización de actividades de formación; favorecer el intercambio de conocimiento; prestarse asesoramiento mutuo y desarrollar conjuntamente proyectos y programas de colaboración. En concreto, la colaboración de la UJI se llevará a cabo principalmente desde el Espacio Jurídico de Estudios Laborales en un proyecto de innovación educativa del Departamento de Derecho del Trabajo, de la Seguridad Social y Eclesiástico del Estado.

El Espacio Jurídico de Estudios Laborales será el encargado de coordinar las acciones que puedan surgir de este proyecto en nombre del centro educativo y quien velará desde la UJI por el buen funcionamiento de estas acciones conjuntas entre las que destacan acciones de orientación e información desde el punto de vista jurídico a través de «talleres legales»; prácticas o voluntariado, entre otros.